THIEULAIN

Un dernier Renc'Art pour la route

Depuis deux ans, le centre culturel sillonne l'entité avec sa tente berbère.

C'est à Thieulain qu'aura lieu le dernier Renc'Art, dès ce vendredi.

e centre culturel de Leuze clôture sa grande tournée des villages par un dernier Renc'Art à Thieulain. C'est à deux pas de l'école communale, dans la prairie d'un particulier, que la tente berbère prendra ses quartiers cette se-

Quinze jours durant, du vendredi 11 mai au dimanche 27 mai, les habitants, associations et comités locaux feront découvrir leur village sous de nouvelles facettes. Difficile cependant d'établir un inventaire exhaustif des animations proposées tant celles-ci sont nombreuses.

Nous en avons donc retenu quelques-unes; libre à vous par la suite d'aller consulter le site internet du centre culturel pour obtenir le programme complet des fes-



Fête d'ouverture ce vendredi 11 mai à 18 h. Dans une ambiance jazzy instrumentée par le Jame's Band, une exposition rétrospective évoquera la vie du village. Les enfants de 5° et 6° primaire de l'école de Thieulain feront par ailleurs une dédicace en patois à leur village.

- « Mon village autrefois ». Le samedi 12 mai de 14 h à 20 h ainsi que le dimanche 13 mai de 14 h à 18h, le public se familiarisera avec l'histoire de Thieulain, à travers une exposition de photos d'antan. Commerçants, artisans, joueurs de balle pelote, danseurs, archers..., ils ont tous rythmé le

quotidien des habitants.

« Paul & Paulette », le dimanche 13 mai à 16 h. L'association La Petite Valise aux Rêves, avec Gregg Brotcorne et Geneviève Guyaux. met sur pied le spectacle « Paul & Paulette ». Sur fond de situations clownesques, ces deux personnages cherchent qui ils sont et ce qui Plus qu'un événement culturel, le Renc'Art au village est un projet qui fédère de nombreux acteurs.

a faconné leur identité.

Atelier danses du monde, le lundi 21 mai de 15 h à 17 h. Eugenia Venetskaya proposera au public un kaléidoscope de danses (cucaracha, sirtaki, casatchok, danse tzigane...) et d'apprendre par la même occasion quelques pas.

Rencontre avec une romancière d'ici..., le mardi 22 mai à 20 h. Michelle Fourez s'apprête à publier son 9e roman, inspirée par la vie quotidienne de son village d'origine, Thieulain, ou par ses voyages et ses longues randonnées

 Balade contée aux flambeaux le samedi 26 mai à 20 heures Dans une ambiance feutrée, les participants partiront vers les endroits insolites du village, tout en se plongeant dans des petites et grandes histoires de l'imaginaire.

BASÈCLES

De bons produits locaux à la ferme

La ferme familiale Amorison accueille ce vendredi le second marché fermier de la saison, en collaboration avec le GAL.

a ferme familiale Amorison, en partenariat avec le Groupe d'Action Locale 5



(GAL) des Plaines de l'Es- Une dizaine d'artisans de la région seront présents à ce second caut, accueillera ce vendredi marché fermier organisé à la ferme Amorison

second marché fermier de la saison. Légumes, pains, produits laitiers, confitures, bières..., une dizaine d'artisans de la région seront présents pour proposer un choix varié de produits de saison.

Pour les visiteurs, ce sera également l'occasion de découvrir le cadre de la ferme Amorison, une exploitation née voici plus de 80 ans et désormais spécialisée dans la transformation des produits laitiers ainsi que l'éle-

11 mai, de 17 à 19 heures, le vage de porcs fermiers.

Bar et petite restauration seront au rendez-vous pour le plus grand plaisir des amateurs de Diôle, un autre fleuron – brassicole cette fois – de la prolifique famille Amorison

Une ambiance musicale animera par ailleurs le marché fermier, dont la philosophie est de promouvoir les producteurs du territoire des Plaines de l'Escaut. ■

>Ferme Amorison, rue du Carme 148 à Basècles



Noces de diamant

Le 26 avril dernier, les époux Bruneau-Deconinck ont célébré leurs 60 années de mariage. Roger et Marie-Madeleine se sont mariés le 26 avril 1958 à Jollain-Merlin. Le couple a ensuite repris l'exploitation familiale des parents de Roger, agriculteurs à Pipaix, pendant plus de quarante ans. De leur union, quatre enfants sont nés et aujourd'hui, les jubilaires sont aussi entourés de sept petitsenfants et de sept arrière-pe tits-enfants!

